

Tischtennisclub Langnau



Sinn und Zweck

Der Tischtennisclub Langnau wurde 1971 gegründet. Unser Ziel ist es, Tischtennis zu lernen und zu lehren. Tischtennis kann von früher Jugend an bis ins hohe Alter in jeder Spielstärke gespielt werden. Neben den sportlichen Ambitionen pflegen wir die Kameradschaft unter den Clubmitgliedern. Sportlich ragte das Damenteam heraus, das in der NLB spielte. Der Club amtierte auch als Organisator eines Länderspiels.

Aktivitäten

Die Hauptaktivitäten stellen die Trainings dar. Unsere Trainingszeiten sind Montag und Mittwoch, 19.30 – 22.00 Uhr, am Samstag 13.30 – 16.30 Uhr. Der TTC Langnau nimmt an der Mannschaftsmeisterschaft MTTV teil und spielt im Schweizer-Cup mit. Die Clubmitglieder können an Turnieren mitspielen. Die Mehrheit der Turniere sind Anlässe für Lizenzierte. Dem Nachwuchs wird die Möglichkeit geboten, sich an der Nachwuchsmeisterschaft zu beteiligen und/oder in der Mannschaftsmeisterschaft MTTV mitzuspielen. Ein sportliches Highlight bilden die jährlichen Clubmeisterschaften. Neben den sportartspezifischen Aktivitäten organisiert der Club regelmässig gesellige Anlässe (Kegelabend, Fondueplausch, etc.). Willkommen beim schnellsten Ballsport der Welt!



GEGRÜNDET

1971

PRÄSIDENT

Thomas Burri

MITGLIEDER

34

LOKAL

Bildungszentrum Emme
Bleicheweg 11, 3550 Langnau

KONTAKT

Claudia Tretola
079 361 78 19
info@ttclangnau.ch
www.ttclangnau.ch